

[Accueil](#) / Évacuation du site minier Eagle Gold par les services incendie d'East McQuesten

Évacuation du site minier Eagle Gold par les services incendie d'East McQuesten

Mise à jour : 4 août, 14 h

En raison de l'évolution du feu East McQuesten (MA-011, 5 890 ha), un deuxième avis d'évacuation a été déclenché au site minier Eagle Gold. Tous les travailleurs devraient être en lieu sûr sous peu.

La Section de la gestion des feux de forêt a recommandé cette mesure à l'entreprise Victoria Gold Corporation en raison des risques pour la route d'accès au ruisseau Fisher et des vents défavorables qui pourraient pousser les flammes vers des biens dans la région.

Aujourd'hui, cet incident est notre plus grande priorité en raison du personnel de la mine toujours sur place et de la menace immédiate pour les biens. Des équipes ont été à pied d'œuvre la nuit dernière pour protéger le secteur. Une équipe de 20 pompiers, de l'équipement lourd, deux hélicoptères et une équipe de gestion des interventions combattent actuellement l'incendie.

Mise à jour : 1^{er} août, 18 h 15

Les équipes de pompiers ont fait des progrès dans la lutte contre le feu East McQuesten (MA-011) près du site minier Eagle Gold. L'entreprise Victoria Gold Corporation et la Section de la gestion des feux de forêt ont travaillé de concert pour s'assurer que les conditions sont sécuritaires pour la reprise des activités. Le commandant du lieu de l'incident a examiné le plan d'urgence de la mine et est d'avis que le personnel pourrait quitter les lieux en toute sécurité si une autre évacuation était nécessaire.

La veille d'évacuation demeure en vigueur pour le secteur de Dublin Gulch. Le feu n'a endommagé aucune propriété minière dans la région. D'autres ressources seront toutefois déployées afin de remplacer les pompiers de la Nouvelle-Écosse qui termineront leur mission au Yukon dimanche prochain.

Mise à jour : 30 juillet, 20 h 50

Le site Eagle Gold a été évacué hier soir, à la suite de la recommandation du commandant d'intervention de la Section de la gestion des feux de forêt. Seule une petite équipe est demeurée à la mine pour y effectuer des tâches essentielles. La Section des feux de forêt déploie quant à elle des efforts pour ralentir la propagation du feu vers les biens, dont la mine.

Pour retirer les combustibles de la ligne d'arrêt, l'allumage manuel est une des méthodes utilisées par les spécialistes de la gestion des incendies. Ils peuvent aussi compter sur l'appui d'un avion-citerne et d'un hélicoptère. On continue d'installer des dispositifs de protection à la mine Eagle Gold et les plans pour la construction d'une ligne d'arrêt avec de l'équipement lourd prennent forme. Les combustibles forestiers sont également retirés à proximité du site minier.

Bulletin initial : 29 juillet 2023, 20 h

La Section de la gestion des feux de forêt procède actuellement à l'évacuation du site minier Eagle Gold afin de protéger le bien-être des personnes qui y travaillent. La décision d'évacuer le site n'est pas prise à la légère; le feu East McQuesten (MA-011) a créé des conditions dangereuses qui la justifient. Le feu a échappé au contrôle des équipes d'intervention et sa superficie est estimée à plus de 3 500 hectares. Ces équipes comptent actuellement 24 pompiers et pompières, 1 avion-citerne, 1 hélicoptère et 1 équipe de gestion des interventions. La veille d'évacuation demeure en vigueur pour le secteur Dublin Gulch, qui comprend la majeure partie du chemin South McQuesten.

L'intervention est coordonnée conjointement par la Section de la gestion des feux de forêt et l'entreprise Victoria Gold Corporation, la propriétaire du site minier. Les équipes ont eu recours à diverses méthodes pour gérer le feu, notamment l'allumage manuel, l'arrosage par hélicoptère et le largage de retardant par avion-citerne. Pour faciliter l'évacuation des personnes travaillant sur le site vers un endroit plus sûr, les stratèges opérationnels ont choisi de concentrer les efforts des équipes à l'installation de dispositifs de protection à titre préventif.

Une autre mise à jour sera publiée le dimanche 30 juillet.

Pour des informations à jour sur les feux de forêt, suivez les Yukon Protective Services (en anglais) sur Facebook et visitez le site Feux de forêt au <https://feux-de-foret.service.yukon.ca/>.

Renseignements:

Information sur les feux

867-393-7415 ou yukonfireinfo@yukon.ca

Avez-vous trouvé cette page utile? *

